

## Ya Es Noticia Mx

# Quintana Roo logra un avance financiero significativo con calificación 'positiva' en sus Finanzas

Quintana Roo ha recibido una calificación crediticia positiva debido a las reformas fiscales implementadas en 2023, las cuales han contribuido al control financiero del estado. Según el informe de Fitch Ratings, la perspectiva de calificación crediticia ha pasado de «estable» a «positiva».

Un estudio del Senado de la República revela que durante el primer trimestre de 2023, la deuda global de Quintana Roo ha experimentado una reducción significativa de alrededor de 793 millones de pesos en comparación con el año anterior, alcanzando así su cifra más baja en mucho tiempo.

El informe de Fitch Ratings destaca que durante los primeros tres meses del año se ha mantenido una tendencia favorable en la generación de ingresos propios, gracias a las múltiples reformas fiscales que han aumentado los recursos locales. Además, se ha logrado un control del gasto operativo y se ha implementado una reforma constitucional en materia presupuestal.

La administración actual de Quintana Roo ha demostrado una gestión financiera responsable al no recurrir a la contratación de créditos de corto plazo para cumplir con las obligaciones de pago. Además, se ha incrementado la reserva de aguinaldos al 100% para asegurar su cumplimiento.

El reporte trimestral del Senado de la República destaca la mejora en el Sistema de Alertas, pasando de un endeudamiento «en observación» a uno «sostenible». La deuda pública global de Quintana Roo al cierre del primer trimestre se situó en 22,999 millones de pesos, marcando una disminución en comparación con años anteriores.

Estos avances en las finanzas de Quintana Roo reflejan una gestión eficiente y responsable, lo cual fortalece la perspectiva económica del estado y su capacidad para enfrentar los retos financieros futuros.